



La junta electoral, que preside Pedro Pérez Nieto, celebró anoche sesión extraordinaria en la que, una vez culminado el plazo de presentación de aspirantes, fue proclamada como única candidatura presentada la presentada por el procesionista que ha ocupado el máximo cargo de la hermandad desde junio de 2014.

---

Para ser proclamado nuevamente como hermano mayor, Juan Antonio Pérez Campillo deberá esperar a que concluya el plazo para reclamaciones de cinco días hábiles que se ha abierto y que expirará el próximo viernes, a las 21.30 horas.